
ПРОТОКОЛ № 2 

расширенного заседания окружного родительского собрания (ОРС) 

Центрального образовательного округа 

от 08.12.2022 
 

Присутствовали:  

- очно: 7 членов ОРС, руководитель Центрального управления Минобрнауки Самарской 

области А.Н. Двирник, гл. консультант Центрального управления Минобрнауки 

Самарской области Т.М. Брусницына, старший инспектор подразделения по делам 

несовершеннолетних О МВД России по г. Жигулевску Самарской области А.В. 

Митрофанов, гл. специалист Центрального управления Минобрнауки Самарской области 

С.А. Вдовина, специалист ЦЗН г.о. Жигулевск Г.Г. Кредышева, менеджер по подбору и 

оценке персонала ООО «ОЗОН Фармацевтика» А.А. Павлова, директор МУП «Школьное 

питание» г. Жигулевск С.А. Кустова, представители ООО «Детское питание» г. Сызрань: 

зам. директора по развитию Т.Е. Трапезникова, первый заместитель директора А.В. 

Плетнев, финансовый директор Н.А. Анищенко, главный технолог Е.В. Подрезова. 

- дистанционно 7 членов ОРС, члены муниципального родительского собрания г.о. 

Жигулевск, члены муниципального родительского собрания м. р. Ставропольский. 

Отсутствовали: 1 (по уважительной причине) 

 

Вопросы для рассмотрения: 

1. Профилактика вовлечения несовершеннолетних в криминальную субкультуру, 

противодействие семьи и образовательного учреждения распространению среди 

несовершеннолетних деструктивных явления (скулшутинг, колумбайн)  

                                                                  (докладчик – Александр Витальевич Митрофанов) 

 

2. Профориентация: выбор будущей профессии, востребованность современного рынка 

труда 

- О системе профориентационной работы в образовательных организациях округа 

(докладчик – Светлана Александровна Вдовина) 

- Востребованные профессии на местном рынке труда  

                                                              (докладчик – Галина Георгиевна Кредышева) 

- Презентационное выступление службы по подбору и оценке персонала ООО «ОЗОН 

Фармацевтика»  

                                                                                  (докладчик – Анна Анатольевна Павлова) 

3. Актуальные вопросы и проблемы организации горячего питания в школах округа  

                                                                    (докладчики – Светлана Александровна Кустова,  

                                                                                             Татьяна Евгеньевна Трапезникова) 

4. Разное 

-Об участии в заседании Областного родительского собрания (октябрь 2022)  

- Разговоры о важном  

- Реализация проекта «Пушкинская карта» (докладчик - Евгений Борисович Косинский) 
 

СЛУШАЛИ: 

Со вступительным словом выступил Е.Б. Косинский, представил участников ОРС. 

 



По первому вопросу: 

Выступил А.В. Митрофанов, который сообщил, что отмечен рост преступлений, 

совершаемых подростками, эти преступления стоят на особом контроле Министерства 

внутренних дел РФ. Кроме того, отметил, что участились случаи суицида среди детей и 

подростков, во многом из-за использования ими запрещенных информационных 

контентов в сети Интернет. В подростковом сообществе получили распространение 

преступления с использованием огнестрельного оружия в учебных учреждениях. 

Инспектор отметил, что необходимо проводить профилактику такого поведения у 

детей и незамедлительно информировать правоохранительные органы о признаках 

психологических и поведенческих пороков у подростков, об увлечении подростков 

элементами преступной идеологии и криминальной субкультуры, в том числе об 

увлеченности националистическими идеями, стараться оперативно вмешиваться и 

выяснять причины такого поведения у подростков. Также Александр Витальевич 

напомнил, что руководству учебных заведений необходимо взаимодействовать с 

учреждениями здравоохранения по оказанию помощи детям, находящимся в 

депрессивных состояниях и сообщать в правоохранительные органы о проблемах у 

подростков, вовлекать их в активную полезную внеурочную деятельность. 

На вопрос, заданный одним из представителей родительской общественности о 

том, были ли случаи суицида подростков в г. Жигулевске, инспектор ответил, что 

оконченных случаев подросткового суицида в нашем городе не было. 
 

По второму вопросу: 

Выступила С. А. Вдовина, которая рассказала о том, как ведется работа, 

направленная на профориентацию учащихся и отметила, что выбор профессии должен 

осуществляться с учетом потребностей рынка труда и своих индивидуальных 

особенностей. В Самарской области выстроена система сопровождения профориентации, 

охватывающая все уровни образования. Рассказала о том, что в области успешно 

проводятся чемпионаты по профориентации с возраста 5 лет и выше и олимпиады для 

школьников старшего возраста. Обучающиеся  образовательных организаций округа 

активно участвуют во всероссийских профориентационных проектах («Билет в 

будущее», «Проектория», «Шоу профессий» и др.), а также в областных и окружных 

мероприятиях. Указала на то, что в современных условиях сложился дефицит 

специалистов технических, инженерных профессий, в связи с чем развивается система 

профориентационной работы, направленной на развитие у школьников способностей и 

интереса к таким видам профессий. Кроме этого, ресурсным центром округа совместно с 

ТГУ проводятся ярмарки гуманитарно-педагогических профессий.  

Далее выступила Г.Г. Кредышева, которая рассказала о потребностях рынка труда 

г.о. Жигулевск, отметив, что в нашем городе наиболее востребованными профессиями 

являются рабочие профессии, в связи с чем рекомендовала учебным заведениям 

взаимодействовать с учебными заведениями начального профессионального образования 

и ориентировать школьников на получение профессий токаря, электромонтера, 

водителей автомобилей. Кроме того, высокая востребованность специалистов 

медицинских профессий (врачи, фельдшеры, медицинские сестры). Рассказала о 



готовности ряда городских предприятий обучать работников по определенным 

профессиям за счет работодателя. 

 А.А. Павлова представила презентационный видеоролик, популяризирующий 

деятельность городского предприятия фармацевтической промышленности ООО «ОЗОН 

Фармацевтика». Рассказала об условиях приема на работу и преимуществах трудовой 

деятельности на этом предприятии. Отметила, что организация нуждается в специалистах 

направления «Химия», но уточнила, что на работу в ООО «ОЗОН Фармацевтика» могут 

рассчитывать выпускники ВУЗов, окончившие вузы с отличием или со средним 

показателем итоговых оценок не ниже 4,5 балла. 
 

 По третьему вопросу:  

Выступила С.А. Кустова, разъяснившая основы и принципы организации горячего 

питания в школах г.о. Жигулевск, в том числе с учетом особенностей диетического 

питания в случаях противопоказаний у детей к приему в пищу определенных продуктов. 

Напомнила о важности горячего сбалансированного питания детей, в связи с чем 

призвала родителей отказаться от сухих перекусов и перевести своих детей на 

рациональное питание. Рассказала о результатах совместного рейда с представителями 

родительской общественности по школьным столовым. Было отмечено, что предприятие 

школьного питания стремится к стопроцентному охвату учащихся горячим питанием. 

 Выступила Т.Е. Трапезникова с аналитикой по охвату горячим питанием 

школьников муниципального района Ставропольский. Рассказала, с какими трудностями 

столкнулось предприятие в связи с резким ростом цен на продукты, выводом классов на 

дистанционное обучение. По результатам проверок надзорными органами в 2022 году 

были приняты к сведению замечания и предписания, работа по организации школьного 

питания была скорректирована в соответствии с ними. Отметила активность 

родительского контроля за организацией горячего питания в школах Ставропольского 

района. Поделилась планами на следующий год по модернизации пищеблоков и 

приобретению нового оборудования. 
 

 По четвертому вопросу: 

Выступил Е.Б. Косинский, который рассказал о своем представительском участии 

в Областном родительском собрании в октябре 2022 года, на котором поднимались 

вопросы патриотического воспитания, трудового участия детей в жизни школ, 

спортивного воспитания в школах, вопросы реализации проекта «Пушкинская карта» 

(номинал индивидуальной карты в текущем году составляет 5000 рублей). В рамках 

проекта было освоено 239 млн. рублей бюджетных средств. Кроме того, участникам ОРС 

была представлена программа школьного туризма, оплачиваемая бюджетом, программа 

по облагораживанию пришкольных территорий. Также участникам было рекомендовано 

посетить мероприятия по патриотическому воспитанию и «Уроки о важном». Докладчик 

отметил, что все эти мероприятия хорошо организованы, содержательны и 

информативны.  
 

РЕШИЛИ: 
 

1. Принять информацию к сведению.  



2. По 1 вопросу рекомендовать руководителям образовательных организаций 

округа рассмотреть на родительских собраниях темы, связанные с профилактикой 

вовлечения несовершеннолетних в криминальную субкультуру, противодействие 

семьи и образовательного учреждения распространению среди 

несовершеннолетних деструктивных явлений (скулшутинг, колумбайн). 

3. Рекомендовать представителям родительской общественности активнее 

участвовать в профориентационной работе в своих образовательных организациях. 

4. Продолжить мониторинг организации горячего питания в школах. 

Своевременно решать все возникающие проблемы с администрацией школ и 

организаторами школьного питания. 

5. Представителям родительской общественности образовательных организаций 

проводить разъяснительную работу по проектам «Пушкинская карта», «Разговоры 

о важном», оказывать помощь педагогическим коллективам в их реализации. 

 

 

 

Председатель: 

 

 

Е.Б. Косинский 
 

Секретарь: 
 

Ю.А. Михайлова 

 


